

Presseinformation

Meet-up der digitalen Community in Stuttgart

Stuttgart, 8. Oktober 2019

Vom 25. bis 27. Oktober 2019 veranstaltet logicline bereits zum 8. Mal seinen innovativen Hackathon Stuttgart für Software-EntwicklerInnen im Römerkastell in Stuttgart. Zahlreiche Gadgets (kleiner, raffinierter, technischer Gegenstand) und Plattformen von namhaften Sponsoren aus Branchen wie z.B. der Industrie und mehr als 250 registrierte Teilnehmer lassen darauf schließen, dass es wieder eine spannende und für die Hacker arbeitsintensive Veranstaltung mit vielfältigen Ideen, innovativen Prototypen, unterhaltsamen Präsentationen und Ergebnissen geben wird. Die Projekte der Teams drehen sich rund um Digitalisierung, mobile Apps, Internet der Dinge, Cloud Plattformen und FinTech.

Die Entwickler- und Software-Community aus der Region ist eingeladen, ihre Experimentierfreude auf den Gebieten Cloud, Mobile und Internet der Dinge zu demonstrieren. In kleinen Teams können sie zeigen, was sich in 48 Stunden von der Idee bis zur prototypischen Implementierung umsetzen lässt. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhalten die Chance, ihr Können und ihre Ideen mit z.B. echten Maschinendaten auszuprobieren. Gefragt sind Ideen und die kreative Umsetzung für vernetzte digitale Produkte, Apps oder Services im Kontext von Industrie 4.0 und Digitalisierung. Die besten Ergebnisse werden am Sonntag von einer Jury ausgewählt und mit Preisen des Veranstalters und der Sponsoren ausgezeichnet.

Veranstalter des Hackathon Stuttgart ist logicline aus Sindelfingen. logicline hat sich als IT-Beratungs- und Projekthaus auf die Entwicklung digitaler Produkte und Plattformen spezialisiert. "Wir möchten die Entwickler-Gemeinde zusammen bringen mit unseren Partnern und Sponsoren, um Hand anzulegen an deren Technologien und damit eigene Ideen umzusetzen. Für die Teilnehmer ist das Erfahrung mit neuen Technologien und Teamarbeit mit viel Spaß dabei. Für die Sponsoren ist das der direkte fachliche Austausch mit Interessenten und sicher auch eine Quelle für Innovationen", so Edgar Schüber, Geschäftsführer der logicline.

Was ist ein Hackathon?

Hackathons bringen Menschen aus verschiedensten Bereichen zusammen, um gemeinsam eine Idee prototypisch umzusetzen oder ein Problem zu lösen. Während eines Hackathons arbeiten Entwickler, Programmierer, Grafik- und Webdesigner und andere Software-Fans intensiv und

unter Zeitdruck an praktischen Projekten. Ziel ist es, eine brauchbare Software für eine bestimmte Zielgruppe zu entwickeln.

Warum wollen alle beim Hackathon dabei sein? Warum gibt es so einen Hype um den Hackathon?

Weil er für die Teilnehmer sehr komprimiert viele Aspekte zusammen bringt: neue Menschen kennenlernen, Teamarbeit, neue Technologien anfassen, kreativ arbeiten und Spaß haben. Es ist der Mix der Teilnehmer und Sponsoren, der bereitgestellten Plattformen und Technologien und die Zusammenarbeit mit vielen gleichgesinnten Hackern. Sie verfolgen alle ein gemeinsames Ziel, innerhalb von 48 Stunden funktionsfähige Software mit Hilfe der zur Verfügung stehenden Plattformen zu entwickeln und die Jury von Idee und Umsetzung zu überzeugen. Der Themenfokus 2019 liegt auf Cloud, Mobile Apps, Internet der Dinge und FinTech Plattformen und deren Kombination!

Zu den Sponsoren des diesjährigen Hackathon Stuttgart gehören BOSCH, FESTO, Stuttgarter Flughafen, PORSCHE, Lenze, logicline sowie DB Regio S-Bahn Stuttgart und die Kooperation mit Stuttgart Financial (u.a. Börse Stuttgart, Deutsche Bank, Schufa,...), so dass auch moderne Technologien aus dem Finanzdienstleistungsbereich für Ideen zur Vernetzung von FinTech und Maschinenbau in Form von Apps dabei sein werden. "Wir freuen uns über den diesjährigen Hackathon Stuttgart aufgrund seiner "Brückenbau-Philosophie" und branchenübergreifenden Ausrichtung, indem wir die Branchen Industrie 4.0, Mobilität und Finanzen zusammenbringen", so Dr. Marc Mehlhorn, Leiter von Stuttgart Financial.

Was bedeutet FinTech?

Unter FinTech werden moderne Technologien von oder für Finanzdienstleister zusammengefasst. Das können digitale Plattformen von Banken, für das Finanzmanagement, für Börsengeschäfte sein, ebenso aber die Technologien für mobile Banking oder beispielsweise Blockchain und digitale Währungen.

Auch für Schüler!

Bereits 2017 und 2018 waren zwei Schulklassen vom Stiftsgymnasium in Sindelfingen und dem Ferdinand-Porsche-Gymnasium in Zuffenhausen (FPGZ) dabei. Das möchten wir in 2019 mit weiteren Schulklassen fortsetzen. Die Schüler-Teams hatten viel Spaß und konnten ganz sicher wertvolle Erfahrungen aus dem Hackathon Stuttgart mitnehmen. Das ist praxisnahe Bildung. Digitalisierung ist ein zentrales Zukunftsthema unserer Gesellschaft und je mehr Berührung,

Verständnis, Einblick und Erfahrung junge Menschen damit sammeln können, desto besser sind sie auf ihr Berufsleben vorbereitet.

Weitere Informationen finden sich im Web unter www.hackathon-stuttgart.de.

Pressekontakt:

logicline GmbH

Edgar Schüber

Planiestraße 10

71063 Sindelfingen

Telefon: +49 7031 61177-11

Email: edgar.schueber@logicline.de